

Un enfant de 10 ans meurt dans un incendie, un autre plus jeune grièvement brûlé

Un violent incendie s'est déclaré dans un pavillon, à Flers-en-Escrebieux (Douaisis). Un enfant de dix ans est mort, son frère, âgé « a priori » de 5 ans, grièvement brûlé, a été transporté au CHR de Lille.



PAR JEAN-LUC ROCHAT
region@lavoxdunord.fr

FLERS-EN-ESCREBIEUX.

C'est un drame d'une rareté effrayante qui s'est déroulé hier rue de la Fontaine, à Flers-en-Escrebieux. Appelés à 20 h 26 pour un feu de maison, les pompiers de Douai et d'autres casernes ont trouvé une habitation dévorée par le feu. Les parents ont pu sortir en catastrophe mais leurs deux garçons se sont retrouvés bloqués au premier étage. Dès que les pompiers ont pu y pénétrer, ils ont trouvé l'aîné en arrêt cardiaque. Ils y sont retournés



La maison a été entièrement détruite. Sur l'échelle, les pompiers qui vont chercher le second enfant. PHOTO « LA VOIX »

grâce à une échelle d'où est parti un cri poussé par un officier à l'intention de ses collègues qui étaient devant, sur l'échelle eux aussi : « Fouillez à fond, il reste encore un enfant ! » Quelques instants plus tard, un pompier est descendu de l'échelle, tenant sous le bras un corps inanimé.

“ Fouillez à fond, il reste encore un enfant ! ”

En face de cette maison, pompiers, SMUR et SAMU se sont installés à l'écart pour donner des soins aux deux enfants blessés. Celui de 10 ans (il y a une incertitude sur les âges, à un ou deux ans près), n'a pu être ramené à la vie. Son frère, âgé de 5 ans, souffrant de brûlures graves, a été transporté au CHR de Lille, au service des grands brûlés. Les parents en sont sortis à peu près indemnes mais, effondrés, ils ont été hospitalisés. ■

LA VOIX DU NORD

MARDI 16 AVRIL 2019

Douaisis



Après le drame, les questions

LIRE
P. 8

Flers-en-Escrebieux : le deuxième enfant gravement brûlé est décédé



FLERS-EN-ESCREBIEUX.

C'est un terrible drame qui a eu lieu, dimanche soir, dans la rue de la Fontaine. Un incendie s'est déclaré dans une maison et s'est propagé très rapidement, prenant au piège deux enfants coincés à l'étage. Maxence, âgé de 10 ans, est mort sur place. Il était en arrêt cardiaque lorsque les pompiers l'ont trouvé. Son frère, Fabian, âgé de 5 ans, a succombé à ses blessures hier matin au centre hospitalier de Lille, où il avait été transporté dans un état critique. Les parents, en état de choc, ont été hospitalisés. La famille avait emménagé il y a seulement trois mois.

L'ORIGINE DU FEU TOUJOURS INCONNUE

Hier, de nombreux riverains, stupéfaits et abattus, sont venus voir la maison et rendre hommage à



Après la mort d'un premier enfant, le second garçon pris au piège et retrouvé dans un état critique a finalement succombé à ses blessures, hier matin. PHOTO « LA VOIX »

leur façon. « C'est vraiment terrible. Les parents ont absolument tout perdu », lance une voisine, très émue. Des fleurs, ballons et peluches ont symboliquement été déposés devant l'entrée. Sur les réseaux sociaux, des centaines de messages de soutien à la famille ont été envoyés. Cet élan de compassion et de solidarité a été suivi par la Ville de Flers-en-Escrebieux, qui a lancé un appel aux dons pour soutenir la fa-

mille, incitant les habitants à venir en mairie pour donner notamment des vêtements pour femme (taille 40-42) ou des chaussures (pointure 38-39). Les policiers et pompiers étaient toujours sur place et menaient l'enquête dans cette maison ravagée par les flammes. L'origine de l'incendie n'avait toujours pas été déterminée, hier soir, et aucune piste n'était exclue. ■

DYLAN DUSART

Retour sur l'incendie qui a coûté la vie à Fabian et Maxence

L'incendie qui a ravagé un pavillon de la rue de la Fontaine, dimanche soir à Flers-en-Escrebieux, a fait deux victimes : deux enfants âgés de 5 et 10 ans, Fabian et Maxence. Les circonstances du drame ne sont pas encore élucidées.



Quelques riverains et habitants d'autres communes sont venus déposer des fleurs et des peluches.

PAR DYLAN DUSART
douai@lavoxidunord.fr

FLERS-EN-ESCREBIEUX.

1 Les faits

Dimanche soir, peu après 20 heures, un incendie s'est déclaré dans un pavillon de la rue de la Fontaine, à Flers-en-Escrebieux. Alors que le feu s'est propagé à vitesse grand V, les enfants se sont retrouvés coincés à l'étage, tandis que les parents sont parvenus à s'échapper. Arrivés sur place, les pompiers et les secours ont trouvé Maxence, l'ainé âgé de 10 ans, en arrêt cardiaque et n'ont pu que constater

le décès. Le cadet, Fabian, âgé de 5 ans, avait été transporté au centre des grands brûlés, à Lille. Il est décédé hier matin des suites de ses blessures. Les parents, eux, ont été hospitalisés en état de choc. La famille venait d'emménager il y a seulement trois mois dans la commune.

2 Une maison ravagée par les flammes

C'est allé très vite. En quelques minutes seulement, l'incendie a ravagé la maison. Si les flammes étaient impressionnantes au moment de l'incendie, le résultat l'est tout autant au lendemain de la tragédie. Le toit est dévasté, laissant entrevoir une charpente de toiture complè-

tement brûlée, et une ossature bois qui a probablement favorisé la progression du feu. Seul le ga-

“ Il reste de nombreux éléments à déterminer : où a démarré l'incendie, et pour quelles raisons ? ”

rage, accolé au pavillon, en est sorti indemne. Le rez-de-chaussée, comme l'étage, est dévasté. Un petit studio, situé derrière la maison, a lui aussi été touché par les flammes, et la personne qui y loge est repassée hier pour récu-

pérer quelques affaires.

3 Les réactions

C'est un froid glacial qui règne dans la rue de la Fontaine. Hier après-midi, les nombreux véhicules passant par ici pour se rendre au parc Charles-Fenain, situé à deux pas, ralentissaient pour observer la scène. « C'est terrible. C'est encore plus dramatique car ce sont deux enfants qui ont péri », lançait un voisin, abattu. De nombreux riverains – et même des habitants de Lauwin-Planque ou Douai – sont venus symboliquement déposer des fleurs et des peluches. « C'est effrayant de voir à quel point ça peut aller vite. Mon garçon a plus ou moins le même âge. Ça peut ar-

river à n'importe qui », affirmait une maman qui passait dans la rue. Un appel aux dons a d'ores et déjà été lancé par la ville (*lire ci-dessous*).

4 Et maintenant ?

L'enquête suit son cours. Hier, en fin de journée, les pompiers et les policiers douaisiens étaient toujours sur place pour faire la lumière sur ce drame. Les voisins et témoins vont être entendus, tout comme la mère et le beau-père des enfants. Il reste de nombreux éléments à déterminer : où a démarré l'incendie, et pour quelles raisons ? Simple accident ou origine criminelle ? Hier soir, aucune piste n'était exclue. ■